



ANGULO de la CIUDAD

Polos de atracción

A juzgar por lo que presenciamos el día de la inauguración ha causado contento general el ver implantada en nuestra ciudad una agencia de viajes en toda forma, y esto no sólo para los que siempre tienen el pie en el estribo para correr por el mundo sobre ruedas o sobre alas, sino también para los que hallándose bien en la vida sedentaria que de grado o por fuerza hacemos los más, gustan de ver a Gerona situada en el rango turístico que le corresponde por más de un título.

Erraría quien creyese que una organización como la agencia «Viajes Gerona» que acabamos de inaugurar tan espléndidamente viene animada solamente por una fuerza centrífuga que nos empuje a todos hacia fuera por las cinco partes del globo. Si fuera esto su único objetivo, aun reconociendo las ventajas que proporciona la facilidad de poder prevenir cómodamente desde casa un viaje más o menos complicado, casi diríamos que los gerundenses podemos pasarnos de un tal organismo porque desde siempre, en el tiempo y en el espacio, tenemos bien acreditada nuestra facultad de irradiación y de adaptación a cualquier latitud y cualquier ambiente.

Pero no debemos olvidar que las agencias de viajes distribuidas estratégicamente en las ciudades cumbre de cada territorio poseen también una innegable fuerza centrípeta o sea que atraen a los que vienen de fuera porque en realidad vienen a ser como un consulado de todos los países del mundo, y no un consulado friamente burocrático sino amable y cordial cuyos servicios se dirigen a procurar que el viajero que se halla de paso en la ciudad aproveche bien las horas para captar todas sus gracias y penetrar profundamente en su alma.

Esto, los que han viajado un poco por el mundo lo saben perfectamente porque lo tienen experimentado. Hallarse de paso en una ciudad donde no se tiene ningún amigo ni conocido, por despierto que se tenga el espíritu de curiosidad, es una situación propicia a perder muchas horas tal vez sin conseguir ver nada interesante. Y en este caso los servicios informativos y oficiosos de los organismos turísticos prestan una utilidad innegable. Aplicando esto a nuestro caso y dando por supuesto de que un recio sentido gerundense informará al nuevo organismo, podemos decir que de aquí en adelante el forastero que venga a Gerona tendrá quien le haga los honores con la acogida más cordial.

Y ya sabemos que Gerona tiene mucho y bueno para ofrecerlo a la admiración ajena.

GERION



Ayuntamiento

OBJETOS EXTRAVIADOS.—Don Luis Estebe Jorner, entrega una placa de bicicleta núm. 707 de Salt, encontrada en la calle de Ciudadanos; don P. C. M., una llave pequeña.

Religiosas

SANTOS DE MANANA

Santos: Teodoro, mártir; Hugo, obispo.

MISA DE MANANA

Del sábado, simple, color morado; segunda oración por la Iglesia, prefacio de la Santa Cruz.

CUARENTA HORAS

Continúan en la capilla de religiosas del 1. Corazón de María. Horas de exposición: de 5 a 8 de la tarde.

IGLESIA DE LOS DOLORES

Hoy misas desde las 7. A las 8, Comunión general; a las 10 y media, solemne oficio. A las 7 de la tarde, conclusión del Septenario, con asistencia del excelentísimo señor Obispo.

FUNCIÓN DEL PRIMER SABADO IGLESIA DEL CORAZON DE MARIA

Por la mañana, misa con exposición de S. D. M., a las 8:30; por la tarde, a las 5, exposición de S. D. M. Santo Rosario y Reparación Sabatina. o Primeros Sábados.

CONCLUSION DE LOS EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA SEÑORES JEFES, OFICIALES Y SUBOFICIALES DE LA PLAZA

Hoy a las 8:30, el Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la diócesis, doctor don José Cartañá e Inglés, celebrará Misa de Comunión general en la iglesia del Sagrado Corazón como final de los Ejercicios Espirituales que,

durante la presente semana, ha dado en el citado templo el reverendo P. Miguel Bustamante S. J.

Farmacias de turno

Hoy están de turno las siguientes:
Farmacia VIUDA SAGRERA, R. M. Jacinto Verdager, 2.
Farmacia XIRGU, Santa Clara, 10.

CONSULTORIO MEDICO

Dr. José M. Massanas Vidal
MEDICINA GENERAL
DERMATOLOGIA
Plaza del Mercadal, 9, 1.º
Teléfono 1976
(C. S. Prov. núm. 37)

GERONA



Mañana, Día de la Victoria, se inaugurará la Exposición «Gerona en la Paz»

Mañana, Fiesta de la Victoria, quedará inaugurada una magna Exposición de las obras de reconstrucción realizadas en nuestra provincia desde el advenimiento del Nuevo Estado.

Nunca como ahora, a los diez años de paz, se hace necesario un recuento de cuanto, en el orden de la labor efectiva material, se ha llevado a cabo en todas las comarcas gerundenses. La paz vino a los españoles como un don divino, después de un período cuya única característica fué la destrucción y el oprobio. Bajo la mano segura de nuestro invicto Caudillo, paiaidin de los valores patrióticos, limpia espada victoriosa, España ha ido evolucionando en todos los órdenes. Y Gerona, seguidora entusiasta de las claras consignas del Generalísimo, ha llevado a cabo una tarea de honda eficacia, de esperanzadoras perspectivas.

En la Exposición «Gerona en la Paz» se hace evidencia todo lo afirmado. El trabajo constructivo se ha erigido en eficacia indiscutible. Y aunque el camino es largo y la tarea inmensa, es lógico que se ofrezca a todos los gerundenses esta feliz coyuntura de cercioramiento de cuanto ha significado un decenio de paz y sosiego.

Mañana, día conmemorativo

de fuerte raigambre patriótica, se inaugurará la Exposición «Gerona en la Paz», en un acto solemne al que asistirán nuestras dignísimas autoridades y jerarquías. Ya, desde este momento, todos los gerundenses quedan invitadas a presenciar este magnífico certamen, que ha sido instalado en el salón de descanso del Teatro Municipal y dependencias de nuestro Ayuntamiento.

Vida Sindical

Importante asamblea plenaria de la Hermandad de Perelada.

En el más amplio cine de la localidad, totalmente abarrotado de afiliados, ha tenido lugar en Perelada una Asamblea plenaria de la Hermandad de Labradores y Ganaderos que presidieron, con el Delegado provincial de Sindicatos, el vicepresidente de la Cámara Sindical Agraria y el Cabildo de la Hermandad.

Por gran mayoría fueron aprobados la Memoria y el Balance correspondientes a 1949, debatiéndose luego con gran interés y entusiasmo los demás puntos del orden del día, registrándose gran número de intervenciones. Entre los acuerdos tomados figura el de confeccionar un plan parcelario con destino exclusivo a la aplicación de los cupos de siembra y distribuciones.

La reunión duró desde las siete y media de la tarde hasta las diez y cuarto de la noche.

VISITA A OSOR

Ayer mañana el Delegado provincial de Sindicatos, con el Jefe de los Servicios Jurídicos de la C.N.S., se trasladó a Osor, cambiando impresiones con los productores y la empresa de minas de aquella localidad para tratar de la sustitución del enlace sindical representante del sector mano de obra de dichas explotaciones mineras.

PARA LAS EMPRESAS DE TRANSPORTES

Para la celebración de conciertos para el pago del impuesto de Transportes de Viajeros y Mercancías para el actual ejercicio, se avisa a todas las Empresas de Transporte mecánico por carretera de Viajeros y Mercancías que quieran acogerse al régimen especial de conciertos de la norma 11 (vehículos con motor de gasoil) el plazo de presentación de las solicitudes al Sindicato de Transportes termina el próximo día 10 de abril.

A todos los días laborables, de 10 a 13 de la mañana, podrán recogerse las Declaraciones juradas en las nuevas Oficinas del Sindicato, carretera Barcelona, 5, bajos (C.N.S.).

Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros

Casa de Cultura y Biblioteca Pública de esta Ciudad

EXPOSICION

La Casa de Cultura de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros pone en conocimiento del distinguido público que, durante los días del 1 al 10 de abril tendrá instalada en el local de su Biblioteca Pública una exposición de obras del artista J. FORNELLS VILA. Horas de visita: días laborables: de 18 a 21; días festivos: de 12 a 14 y de 18 a 21.

Cupón de los Ciegos 131

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL JOVEN

José Víctor Miera del Alamo

OFICIAL INSTRUCTOR DEL F. DE J.

QUE FALLECIO AYER, CONFORTADO CON LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA (E. P. D.)

Sus afligidos: madre Eutemia; hermanas Rosario, Dora y Manola; hermano político José Martinef, y la DELEGACION PROVINCIAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES, ruegan a sus amistades se sirvan asistir al entierro que tendrá lugar hoy día 31, a las once, desde su domicilio, calle General Primo de Rivera, 16, a la iglesia parroquial, por cuyo acto de piedad les quedarán sumamente agradecidos.

Gerona, 31 de marzo de 1950.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE.

El Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la Diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Conferencia de Gonzalo Aguarón en la Escuela Hogar de la S.F.

Ayer, a las 7:30 de la tarde, en el salón de actos de la Escuela Hogar de la Sección Femenina pronunció una conferencia nuestro Director-Gerente y Presidente de la Asociación de la Prensa, don Gonzalo Aguarón del Hoyo, el cual desarrolló varios temas sobre periodismo con el grajeo y facilidad de palabra en caracteres característicos.

A lo largo de su amena disertación escuchó calurosos aplausos.

Delegación Provincial de Trabajo

Habiendo llegado a conocimiento de esta Delegación, que recientemente en alguna localidad de esta provincia se han presentado unos individuos fingiéndose inspectores de Trabajo, recabando de los comerciantes e industriales cantidades en metálico en unos casos y productos manufacturados en otros, se previene a todas las personas para que al inmediato conocimiento de la presencia de tales sujetos, den conocimiento de ellos a los agentes de la Autoridad para su debida detención a los efectos de la penalidad correspondiente.

Asimismo esta Delegación recuerda que los funcionarios de este Departamento acreditan su personalidad siempre mediante el carnet de identidad que al efecto poseen, pudiendo examinarlo en todo caso detenidamente, para la identificación procedente, las personas o entidades requeridas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Gerona, 29 de marzo de 1950. El Delegado de Trabajo, Félix de León.

Anuncios económicos

ESTUPENDA finca rústica para vender, sita provincia de Gerona, con casa para propietario y para colono, electricidad, agua, garage, etc., con regadío, yermo y bosque. Razón: Plaza de San Francisco, 2, pral., Gerona.

PERDIDA cartera iniciales B. S. trayecto Anglés-Gerona; gratificaré su devolución en Administración LOS SITIOS.

LLORET DE MAR. Se vende por división herencia dos casas, un huerto, veinte y cinco terrenos cultivados y ciento cincuenta bosque alcornocal. Razón, J. Ros, San Carlos, 8, Lloret.

GERONA hace 50 años

31 DE MARZO DE 1900

Ayer, poco antes de mediodía, salió para Figueras el escuadrón de dragones de Numancia que ha permanecido algunos días en esta capital.

Desde diciembre de 1898 a enero de 1900 han fallecido en las islas Filipinas los siguientes individuos de tropa naturales de esta provincia: Antonio Bellafin, de Gerona; José Ramel, de La Pera; José Costal, de Albons; Miguel Luiz, de Olot; Pedro Cabestrosa, de Tortellá, y Sebastián Estévez, de Figueras.

En Caldas de Malavella un incendio ha destruido casi por completo una casa propiedad de J. Frigola, sin que ocurrieran desgracias personales.

Durante la presente primavera celebrarán la Fiesta del Arbol los pueblos de Tortellá, Puigcerdá, Carafps, Tosas, Guis, Alp y Das.

Cumplimiento Pascual en las Escuelas del Patronato de R. C.

Las alumnas de dicho Patronato asistieron a los Ejercicios Espirituales dados por el reverendo P. Angel Sarriés, C.M.F., a las jóvenes de A. C. y a la misa de Comunión general celebrada el pasado domingo en la Santa Iglesia Catedral Basílica. Al salir de la Catedral, se reunieron profesoras y alumnas, junta con miembros de la Junta, en el local de las Escuelas, obsequiándolas con un desayuno.

En el tercer curso de su funcionamiento, estas Escuelas han adquirido un auge muy importante, gracias a lo bien atendidas de las clases, que paralelamente a la formación intelectual, cuidan celosamente de la formación moral y religiosa, procurando, además, que las alumnas encuentren allí un ambiente agradable.

Hallada muerta en su domicilio

La armería Carbó, sita en la calle Platería, de esta ciudad, hacía tres días que no abría sus puertas al público.

Por su extrañeza, los vecinos denunciaron el hecho a la autoridad competente, y ayer por la noche agentes de policía de la Brigada de esta capital, acompañando al Juez de Instrucción y al Médico forense, procedieron a violentar la puerta, que estaba cerrada por su interior, y encontraron el cadáver de la propietaria.

El forense dictaminó que la señora había fallecido, de muerte natural, hacía unos tres días. Es de suponer que la víctima se encontró mal repentinamente y, por el hecho de vivir completamente sola, no pudo acudir nadie en su auxilio, dejando de existir en el mayor abandono.

ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DE D.ª Engracia Lloberas Camino

OCURRIDO EL 13 DE ABRIL DE 1949, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA (E. P. D.)

Sus afligidos: esposo Alejandro Cuffi Carabús; hijos María Josefa, Eduardo, Carlos, Ana María, Alfonso y Alejandro; hijo político José M.ª Prat; nieto José M.ª; hermanos José y Manuel (ausente); hermanos políticos, tía, sobrinos, primos y demás familia, al recordar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida les ruegan la tengan presente en sus oraciones y les agradecerán la asistencia al Oficio de Aniversario que, en sufragio de su alma se celebrará mañana, a las once, en la iglesia parroquial de Santa Susana del Mercadal, por cuyo favor les quedarán sumamente agradecidos.

Gerona, 31 de marzo de 1950